

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Pressemitteilung](#)

L 406: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Loßburg und Glatten

30.08.2019

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird ab Montag, den 9. September 2019, die Fahrbahn der L 406 zwischen dem Kreisverkehr B 294 / L 406 (Rodter Höhe) bei Loßburg und der Einmündung K 4745 bei Glatten saniert.

Die Arbeiten erfolgen unter Vollsperrung der Straße. Während der Vollsperrung wird der von Glatten kommende Verkehr über die K 4745 durch Freudenstadt-Dietersweiler und weiter über die B 294 nach Loßburg umgeleitet. Der Gegenverkehr wird über den gleichen Streckenzug geführt. Für Anwohner und Gewerbebetriebe bleibt die Zufahrt nach Loßburg-Lombach und Loßburg-Sulzbach während der Bauarbeiten möglich.

Für die Sanierung des rund 5,1 Kilometer langen Bauabschnittes sind zehn Wochen Bauzeit veranschlagt. Insgesamt werden rund 18.000 Quadratmeter Asphalttragschicht und 35.000 Quadratmeter Asphaltdeckschicht erneuert. In der Ortsdurchfahrt Loßburg-Lombach werden Pflaster- und Bordsteinarbeiten durchgeführt sowie ein 250 Meter langer Regenwasserkanal verlegt.

Die Kosten der Maßnahme betragen rund 1,6 Millionen Euro und werden vom Land Baden-Württemberg sowie der Gemeinde Loßburg getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Anlieger und betroffenen Verkehrsteilnehmer für die während der Baumaßnahme entstehenden Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Informationen zu aktuellen Straßenbaustellen finden sich im Internet unter www.vm.baden-wuerttemberg.de unter Service/Verkehrsinformationen und www.baustellen-bw.de.

Die Verkehrslage in Baden-Württemberg – jederzeit und immer aktuell mit der „VerkehrsInfo BW“-App der Straßenverkehrszentrale Baden Württemberg. Weitere Informationen zum Thema Verkehr und den Link zum kostenlosen Download finden Sie unter <https://www.svz-bw.de>.

Kategorie:

Pressemitteilung Pressemitteilung Pressemitteilung